

# WNI

## Jelajahi Hotel Golden Palace Mataram, Beberapa Fasilitas Menarik Berada di Dalamnya

Syafruddin Adi - [NTB.WNI.OR.ID](http://NTB.WNI.OR.ID)

Apr 14, 2023 - 21:59



*Fasilitas Kolam Renang Hotel Golden Place Mataram*

Mataram NTB - Golden Place merupakan hotel dengan kategori bintang 4 plus dan memiliki 198 Kamar dimana diantaranya terdapat kamar jenis President Suite, Executive Suite, Suite, Junior Suite dan the Deluxe.

Memiliki Rooftop di lantai 12 dimana dilantai ini dapat menyaksikan pemandangan kota Mataram dari atas, dengan Sky Lounge dibawahnya yang terdapat 4 room karaoke menjadikan hotel ini terasa sangat berkelas.

Hotel yang berlokasi di Jalan Sriwijaya, Gebang Kota Mataram tersebut memiliki banyak kelebihan serta keunggulan terutama fasilitas jika dibandingkan dengan beberapa hotel yang ada di kota Mataram.



Saat ditemui media ini, Jum'at (14/04/2023), Direktur Operasional Hotel Golden Palace Reeza Pahlevie menjelaskan bahwa beberapa kelebihan yang dimiliki hotel ini salah satunya tempat yang sangat strategis dan representatif terutama bagi para pebisnis, kalangan pemerintahan, maupun wisatawan karena akses kemana-mana mudah dijangkau.

Seperti halnya Hotel bintang 4 lainnya Golden Palace juga dilengkapi fasilitas penunjang lain seperti Bar, Kolam renang, Ballroom, meeting room, ruang fitness, Spa, karaoke dan masih banyak fasilitas lainnya.

Keberadaan Rooftop dilantai 12 menambah ketertarikan dan membuat penasaran para tamu untuk dapat merasakan keindahan Kota Mataram dari atas, serta kenyamanan menginap di hotel Golden Palace.

"Tidak bermain di kelas superior atau standar, tapi Deluxe up, Hotel kami memiliki 138 Karyawan sehingga pelayanan yang kami suguhkan tentu yang terbaik," jelasnya.

Ia menjelaskan untuk memanjakan para tamu yang dominan pebisnis, Golden Palace menyiapkan 6 Room meeting dengan kapasitas belasan orang hingga ratusan orang. Memiliki 1 Ballroom yang dapat dibagi menjadi dua.

Kemudian di lengkapi dengan restaurant untuk speciality Indonesian restaurant yang menyediakan semua jenis masakan Indonesia dan lokal NTB serta ada restoran cendrawasih yang menyajikan makanan-makanan Asia, dan Eropa.



Tidak hanya itu lanjutnya para tamu Hotel dimanjakan dengan dilengkapinya ruang Spa serta ruang Gym dan fitness.

"Para tamu yang menginap tidak lagi mencari kebutuhan untuk relax atau olahraga di luar karena fasilitas tersebut tersedia di hotel Golden Place,"ucapnya.

Untuk tetap eksis pihaknya terus berupaya memberikan yang terbaik bagi para tamu hotel seperti halnya saat ini di bulan puasa ada paket murah buka puasa serta paket menginap.

"Pada tiap momen tertentu seperti hari besar kita selalu melempar berbagai paket menarik, dimana paket-paket tersebut dapat berupa discount menginap, Discount fasilitas serta beberapa program menarik yang tentunya untuk memanjakan para tamu yang akan menginap di Hotel Golden Palace, besar harapan kami direct flight dari China, Eropa, dan Australia segera terwujud, dan juga realisasi Kereta Gantung Gunung Rinjani yang kami tunggu segera kehadirannya "tutupnya. (Adb)